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Tercera sesión celebrada por el Consejo Universitario a las nueve y media horas del 
día dieciséis de enero de mil novecientos cincuenta. Con asistencia del Señor 
Rector, Lic. Baudrit Solera, quien preside, y de los Decanos Portuguez, Fucigna, 
Baudrit Moreno, Gómez Rojas, González Gonzalo, Cortés Chacón, Peralta Esquivel 
y los representantes de los estudiantes señores Terán y Vallejo y el Secretario, Prof. 
Gámez Solano. 
 
ARTICULO 01. Se lee y aprueba el acta anterior. 
 
ARTICULO 02. Se incorpora como Ingeniero Civil al señor Amador Jiménez Rosabal. 
 
ARTICULO 03.  El señor Decano de  Agronomía presenta una nota como miembro de 
la Junta Administradora del Museo Nacional, en la que solicita revisión del acuerdo 
tomado en la última sesión en la que se le denomina como Jefe de Traslado e 
Instalación al Ing. Navarro. Ante las razones expuestas por el Ing. Baudrit en nombre 
de sus compañeros de Junta, se acuerda nombrar al Ing. Navarro como Sub-director 
del Museo Nacional. 
 
ARTICULO 04. Se da lectura a la carta que la señorita profesora Emma Gamboa A., 
Decana de la Escuela de Pedagogía dirige al señor Rector en la que expone los 
estudios que está haciendo en la Ohio State University sobre preparación de 
Maestros, Administración y Supervisión Escolares, Francés y Filosofía, Programas 
de Educación Primaria y Problemas de Investigación referentes a Educación de 
Maestros. En el invierno tomará tendencias modernas en Educación Secundaria, 
Educación Universitaria, Materiales visuales en Educación y Filosofía. Su trabajo 
sobre Educación de Maestros lo concretó en un proyecto de programa para la 
Escuela de Pedagogía, que lo envió a esa Escuela con el deseo de que pudiera 
ofrecer sugestiones a la Facultad para la dirección del trabajo y desean que los 
compañeros decanos den un vistazo a ese proyecto y lo critiquen libremente. Sugiere 
la señorita Gamboa la conveniencia de un entendimiento entre la Universidad y el 
Ministerio de Educación para enviar una o dos personas a estudiar estos nuevos 
aspectos en la educación primaria y secundaria. Solicita se le envíe el proyecto de 
reforma de nuestra universidad que no conoció aquí. Solicita ampliación de su 
permiso por tres meses más, considerando la posibilidad de ampliar otros tres 
meses. 
 
Se acuerda: 
 



Sesión Nº 003, ordinaria                                                                        16 de enero de 1950 
 
 

1. Enviarle la Revista en que está el proyecto de la Facultad de Humanidades 
2. Concederle el permiso por todo el tiempo que necesite para sus estudios 
3. Comunicar al Ministerio de Educación la parte de la Carta que conviene que 

conozca. Esperar que la Escuela de Pedagogía termine la traducción del proyecto 
que envió la señorita y  que debe ser conocido por este Consejo. 

 
ARTICULO 05. El señor Rector comunica la posibilidad muy conveniente de que el 
Instituto de Investigaciones Patológicas sea instalado en Costa Rica. Esta tarde a las 
cinco tendrá una reunión con el Dr. Nau y con la Junta de Protección Social, para 
tratar sobre este asunto. 
 
ARTICULO 06. La Facultad de Cirugía Dental presenta el informe que esta 
Secretaría le solicitó sobre el proyecto de ley que favorece a los Dentistas Prácticos.  
El Consejo aprueba el informe con recomendación especial y se resuelve 
transcribirlo a la Comisión de Educación Pública de la Asamblea Legislativa como 
opinión oficial sobre este asunto. 
 
ARTICULO 07. El Sr. Miguel Angel González Murielo solicita, previa revisión del 
cálculo de impuesto a la Sucesión de don Joaquín Ureña Mata, ordenar se le 
reintegre la suma de cuarenta y siete colones treinta céntimos ( ¢47.30) que él pagó 
de más por error. Se acuerda comunicarle que haga la gestión ante el juez que 
conoce de la Mortuoria y con esa resolución la Universidad procederá a la devolución 
solicitada. 
 
ARTICULO 08. El guarda nocturno de esta Universidad solicita que las vacaciones a 
que tiene derecho se le paguen en efectivo. Se acuerda aceptar la solicitud y pagarle 
las vacaciones. 
 
ARTICULO 09. Los alumnos del primer año de la Facultad de Letras y Filosofía, 
solicitan que el Prof. Luis Barahona continúe dándoles Filosofía en el segundo año, 
aparte de los Cursos de Psicología e Historia de la Filosofía que corresponden a ese 
curso. Se acuerda transcribir esta nota a la Facultad. 
 
ARTICULO 10. El señor Secretario de la Facultad de Ciencias comunica que en la 
septuagésima octava sesión de la Facultad de Ciencias se acordó por unanimidad 
cambiar el nombre de la “Sección de Bacteriología” por el de Sección de 
Microbiología”. El Consejo aprueba este cambio. 
 
ARTICULO 11. El señor Secretario de la Facultad de Ciencias comunica el 
presupuesto de esa Escuela. Se acuerda transcribirlo a la Comisión de Presupuesto. 
 
ARTICULO 12. Se autoriza a los Decanos para que extiendan de una vez los giros 
correspondientes a los meses de enero y febrero, con fecha treinta de enero y 
veintiocho de febrero. 
 
ARTICULO 13. El señor Decano de Agronomía, Ing. Baudrit informa que ya se ha 
iniciado traslado a San José, del Departamento de Agricultura, que el gobierno tenía 
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en San Pedro. Informa sobre el cuidado que el guarda sobre el equipo o parte de 
equipo que pertenece a la Universidad al mismo tiempo comunica que el Servicio de 
Veterinaria fue trasladado también habiendo ordenado empacar todo el material. 
Para la Escuela de Agronomía esta supresión representa un serio problema pues en 
ella se efectuaba la práctica de sus alumnos. El señor Decano presentará un plan 
para que la Escuela se haga cargo de ese servicio y pueda seguir aprovechando el 
material del Gobierno. Se acuerda promover la entrevista que el señor Ministro había 
anunciado en nota anterior. A ella asistirá el señor Rector y el Decano de Agronomía. 
 
ARTICULO 14. Se da lectura a la nota que envía el joven Eladio Chaverri Benavides, 
estudiante de segundo año en la Escuela de Veterinaria de la Universidad de Bogotá, 
Colombia, solicitando la beca que esa Universidad ofrece a la de Costa Rica para 
esa especialidad. Se acuerda transcribir la solicitud al Consejo Estudiantil. 
 
A las doce horas se suspende la sesión. 
 
 
 
 
Fernando Baudrit Solera                                                Uladislao Gámez Solano 
Rector                                                                             Secretario 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
NOTA: Esta es una copia del Acta original manuscrita, tomo 5, folio 401, la cual se encuentra en la Unidad de 
Información del Centro de Información y Servicios Técnicos, (CIST), del Consejo Universitario. 


